

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Okondja : la "semaine de la Francophonie" célébrée par le Clac

Guy MADJOUA-SANGOUETABA
Okondja/Gabon

UNE semaine entière, plutôt que de se contenter d'une seule journée : c'est la décision prise par le Centre de lecture et d'animation culturelle (Clac) d'Okondja pour célébrer, en différé, la Journée de la Francophonie dans le chef-lieu du département de la Sebé-Brikolo.

Pour sa première "semaine de la Francophonie", cette structure d'animation culturelle locale a initié une série d'activités impliquant toutes les couches de la population locale. Et principalement les jeunes. Kermesse, visite guidée au site de production de miel, conférences-débats sur les métiers du cadastre, et sur le thème de la Francophonie animé au lycée Luc-Okenkali... ont constitué l'essentiel de cette

célébration. Ont également été un café littéraire et des concours de danse moderne et de littérature pour les niveaux Terminale et 5e année primaire.

Les lauréats ont été primés en présence du Représentant de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) pour la zone Afrique centrale, Alphonse Waguena. Au grand bonheur du responsable du Clac d'Okondja, Gabin Miyogho-Nzoma, qui envisage une "semaine plus vivace" pour la prochaine édition.

Organisée en partenariat avec la municipalité d'Okondja, cette semaine de la Francophonie est l'occasion, pense l'édile Thierry Madouma, de mettre en valeur la culture locale. "Nous profitons également de ce concept pour faire vivre la culture africaine", a-t-il souligné.

Le représentant de l'OIF pour la zone Afrique centrale a dit



Les officiels devant le Clac d'Okondja.

voir en cette manifestation, "le signe de l'appartenance et de la pleine appropriation des valeurs que prône la Francophonie au niveau de la ville d'Okondja; et

partant l'engagement des gouvernants gabonais à faire rayonner la Francophonie au Gabon". Présent à la cérémonie d'ouverture, le gouverneur du Haut-

Ogooué, Jacques Denis Tsanga, a remercié l'OIF pour l'attention constante apportée au Clac d'Okondja, qu'il a du reste salué pour son dynamisme.

Photo: Guy MADJOUA S

Fête des mères : la joie des mamans de Kinguelé et Belle-vue!



Photo: Prospère Sax Nizé Bekalé

Les membres de l'association transportant certains biens.

PSNB
Libreville/Gabon

LA célébration de la Fête des mères a donné lieu à plusieurs activités dans la province de l'Estuaire. À Libreville, dans les quartiers Kinguelé et Belle-vue II, de nombreuses mères de famille ont reçu des dons offerts par la caravane de solidarité, conduite par Marcel

Junior Mbongo.

Les membres de cette Association ont fait le bonheur des dites mères. Le don, d'une valeur inestimable, était composé de téléviseurs, cuisinières à gaz, fers à vapeur, bavettes et autres. Le sens donné à cet acte de générosité était d'apporter de la joie et du bonheur aux résidents de ces quartiers sous-intégrés de la capitale gabonaise.

En outre, selon ses initiateurs, cette caravane de solidarité s'inspire de l'œuvre déjà posée par le couple présidentiel, afin de participer au bonheur des couches les plus défavorisées de la population gabonaise. Considérant que ce type d'actions a toujours occupé une place de choix chez le couple présidentiel, Ali et Sylvia Bongo Ondimba.

La première dame mène depuis plusieurs années une politique d'assistance aux personnes vulnérables du pays, notamment les familles économiquement faibles. Toute chose qui vise l'autonomisation de la femme gabonaise, puisque luttant pour leurs droits. Marcel Mbongo a de ce fait inscrit son geste dans la dynamique des réalisations posées par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba. Il a promis de revenir une autre fois, dans son souci d'être encore et toujours au chevet de cette catégorie sociale en proie quotidiennement aux grandes difficultés.

Bakoumba : des moustiquaires imprégnées pour le Centre médical



Photo: D-M

Vue partielle du don offert au Centre médical de Bakoumba. UN geste du membre du comité central du PDG, Rock Atana N'daly.

Damien MADEBE
Bakoumba/Gabon

LE membre du Comité central du Parti démocratique gabonais (PDG), Juste Rock Atana N'daly, a offert le week-end écoulé un important lot de moustiquaires imprégnées, des antipaludéens et 1 600 bavettes au Centre médical de Bakoumba, chef-lieu du département de Léko. C'était en présence, entre autres, du maire de Bakoumba, Jonas Limete.

Un geste de générosité rendu possible, a-t-il indiqué, grâce au soutien et à la collaboration des personnalités et cadres politiques de cette localité membres du PDG. Et il s'inscrit, a-t-il précisé, dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Dans tous les cas, ce don symbolise, à juste titre, l'engagement des militants et cadres PDG du département de Léko dans la lutte contre le paludisme. Une pathologie qui, a expliqué Juste Rock Atana N'daly, continue de faire des ravages dans notre pays, et dont il faut se prémunir.

Au nom de ses administrés, Jonas Limete a remercié le donateur et cadres du PDG tout en les exhortant à pérenniser ces actions.

Dans la foulée, le médecin-chef du CMB, le Dr Bélice Lakmo, au nom des patients et du personnel médical, a loué l'initiative des "pédégistes" du département de Léko. Non sans avoir relevé la nécessité de continuer à lutter contre le paludisme, en cette période de crise sanitaire.